

LANIUS-Jahreshauptversammlung 2014

Am 21. November 2014 fand die Generalversammlung des Vereins im Gasthof Seeland statt. Der Obmann begrüßte über 40 Teilnehmer. Georg und Klaus Fürnweger, David Paternoster sowie Dominik Wurzer präsentierten Ihre faszinierende Abenteuerreise am Rio Demini und Rio Negro im Flusssystem des Amazonas. Die extrem artenreiche Fauna und Flora bei dieser Bootstour durch die



Die vier Abenteurer berichteten über ihre Bootstour durch die brasilianischen Regenwälder.

brasilianischen Regenwälder wurde mit beeindruckenden Fotos vorgestellt. Ein Höhepunkt der Reise war der zweitägige Besuch beim indigenen Volksstamm der Yanomami.

Markus Braun berichtete über die zahlreichen Aktivitäten der letzten beiden Jahre. Neben vielen Exkursionen und Biotopeinsätzen war der Kampf um



Alter und neuer Vorstand mit den Gewinnern des Weihnachtsquiz in der ersten Reihe: Josef Rauschmeier, Matthias Kropf, Hemma Faiman und Werner Gamerith. Fotos: Ch. Frick.

den GÜPL Völtendorf ein Schwerpunkt der Vereinstätigkeit. Markus Braun hat auch beim Naturschutztag des Naturschutzbundes Niederösterreich am 4. Oktober 2014 in Purkersdorf teilgenommen und einen Informationsstand von LANIUS betreut. Nach dem Bericht des Kassaprüfers erfolgte durch Beschluss der Generalversammlung die Entlastung des Vorstandes und anschließend dessen Neuwahl. Ein spannendes und amüsantes Quiz von Thomas Hochebner beendete die Veranstaltung. Die Gewinner waren Werner Gamerith, Hemma Faimann, Josef Rauschmeier und Matthias Kropf. Der veranstaltete Bücherflohmarkt brachte 160 € Spenden für LANIUS ein.

NÖ Naturschutzpreis 2014

Am 31. Oktober 2014 haben **Wolfgang Schweighofer** und **Hannes Seehofer** für Ihre langjährige ehrenamtliche Tätigkeit im Naturschutz den Josef Schöffel Förderpreis für Natura 2000 erhalten. Wolfgang Schweighofer hat sich für mehrere naturschutzfachlich wertvolle und bedrohte Gebiete wie z.B. Zelkinger Teich, Rindfleischberg, einige Moore und Bürstlingsrasen eingesetzt. Als profunder Kenner der Flora und Fauna hat er eine Bezirksflora für Melk sowie ein Buch über über die Libellen im Bezirk erstellt. Hannes Seehofer hat über 100 freiwillige Biotoppflege-Einsätze im Raum St. Pölten, Melk und Wachau organisiert, dabei mitgearbeitet und zahlreiche LANIUS-Erhebungen und Naturschutzprojekte in St. Pölten geleitet.

Die Preise wurden von Univ. Prof. Dr. Bernd Lötsch und Landesrat Dr. Stephan Pernkopf überreicht. LANIUS gratuliert ganz herzlich!



Verleihung des Schöffelpreises für Natura 2000 an Wolfgang Schweighofer. Foto: NLK Filzwieser

ZOBODAT - www.zobodat.at

Zoologisch-Botanische Datenbank/Zoological-Botanical Database

Digitale Literatur/Digital Literature

Zeitschrift/Journal: [Lanius](#)

Jahr/Year: 2015

Band/Volume: [23_03-04](#)

Autor(en)/Author(s): diverse

Artikel/Article: [LANIUS-Jahreshauptversammlung 2014; NÖ Naturschutzpreis 2014 11](#)